

**Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. der Auftaktveranstaltung „Offene Gartentür 2017“
am Mittwoch, 14. Juni 2017 - 17.00 Uhr
in Hauzenberg/Oberkümmering**



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Die Aktion „Offene Gartentür“ lenkt den Blick der Öffentlichkeit auf das enorme private Engagement von Gartenbesitzern, die mit ihrer Arbeit wesentlich zum Prädikat „schönster Landkreis“ beitragen.

Darum großer Dank an alle, die ihre Gärten öffnen. Das ist keine Selbstverständlichkeit. Seine Privatsphäre aufzugeben und sein Heim öffentlich zu machen, erfordert auch Mut. Darum Respekt!

Danke daher an unsere heutigen Gastgeber, die Familie **Eggl in Oberkümmering**. Sie wird ihren Garten am 25. Juni ebenso öffnen wie die Familie **Gerlinde und Josef Kinateder, in Oberkümmering**

und die Familie **Gerlinde und Georg Farnhammer in Hörmannsdorf in der Marktgemeinde Tittling**.

Gerade die Gartler wissen: Erfolg braucht gute Vorbilder und das Lernen aus der Erfahrung anderer. Wer die Natur liebt, wer sein Herz an seinen Garten verloren hat, der ist dankbar für diese Anregungen.

Darum ist die Aktion „Offene Gartentür“ landkreisweit wichtig: Sie gibt neue Impulse und die Besucher geben ihre Eindrücke weiter.

Eine großartige Aktion unserer Kreisfachberatung für Gartenbau, die traditionell auf viele und interessierte Besucher zählen kann. Heuer darf ich hier besonders unsere Fachberaterin Gundula Hammerl begrüßen, die das Projekt federführend in unserem Hause betreut.

Wer seinen Garten liebt, der liebt auch die Natur, schätzt sie und schützt sie. Darum ist die „Offene Gartentür“ lebendiger und aktiver Naturschutz.

Dafür stehen unsere Gartler und darum darf ich stellvertretend einen Dank an den I.Vorsitzenden des Kreisverbandes für Gartenkultur und Landespflege, Josef Hirschenauer, richten.

Organisatoren, Teilnehmer und Unterstützer der „Offenen Gartentür“ beweisen: In Sachen Naturschutz zeigt der grüne Daumen im Landkreis nach oben!!